
「朝日楽碁会」第 7 回大会 

2025 年(令和 7 年)3･4 月 

 

 

 

参加者：久松好夫・宇垣義昭・淵上正朗・三竿誠一・岡崎博志 

対局方法：2 回戦総当たり(点数差によるハンディキャップ制／各対局終了後に結果を点数

に反映する) 

開始時点数：久松 320 淵上 295 岡崎 285 宇垣 270 三竿 245 

勝敗、順位、終了時点数： 

  久松 淵上 岡崎 宇垣 三竿 勝敗 順位 終了時点数 

久松 Ｘ 1-1 2-0 2-0 2-0 7-1 1 332 

淵上 1-1 Ｘ 1-1 1-1 2-0 5-3 2 299 

岡崎 0-2 1-1 Ｘ 1-1 1-1 3-5 3 281 

宇垣 0-2 1-1 1-1 Ｘ 1-1 3-5 3 266 

三竿 0-2 0-2 1-1 1-1 Ｘ 2-6 5 237 

 

順位による加点点数： 

無し 



調整点数: 

2025年 3月 31日現在点数：久松 330 淵上 310 岡崎 300 宇垣 290 三竿 270 

メンバーコメント： 

久松さん(総括)// 

2月 17日〜3月 31日朝日楽碁会第 7回大会開催されました。 

早いもので第 1回大会から 4年目に入りました。 

当初より皆さん着実に実力が上がり、勝負の楽しさ碁の奥深さを実感された今大会でした。 

皆さんお一人お一人の対局を検証・検討させて頂きますと、見違える程レベルアップして

おり、今後益々 

飛躍が期待出来、嬉しい限りです。 

次回に向けて更に勉強して「あ、こんなに強くなった」と感じるように優勝目指して頑張

っていきましょう。 

前回男性棋士一力さんが世界一になった事お知らせしましたが、何と嬉しい事に女性棋士

上野さんが 

「ＳＥＮＫＯ ＣＵＰワールド碁世界最強戦」世界一になりました。 

今後益々、囲碁は世界各国に広がり、次に続く日本人棋士が誕生する事を楽しみにしてい

ます。 

是非一度、同級生の皆様も少しでも囲碁の楽しさに触れられる事を、お勧めします。 

淵上さん// 

久しく諦めていた棋力のレベルアップ、少しは達成できたかも。久松お師匠に感謝です。 

宇垣さん// 

囲碁は認知症にいいと言われています。 

今期の成績に満足せず、これからも囲碁対局等を通じて実力向上と認知症予防の二兎を追

いたいと思います。 

三竿さん// 

皆さんには、なかなか勝てません。 

今回は、初めて 2勝できました。 

岡崎// 

最近、あきらめが早い対局が多くなってきています。もう少し頑張って、全ての相手に

1勝できるよう努力 

したいと思っています。 

連絡先： 

久松好夫(会長)、宇垣義昭、淵上正朗、三竿誠一、岡崎博志 

以上 


